



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



9-jährige stürzt im Schlafwandel aus Fenster

In der Gemeinde Hüttenberg stürzte am Mittwoch gegen 00:30 Uhr, ein 9-jähriges Mädchen vom Kinderzimmer im ersten Stock ihres Wohnhauses aus dem Fenster. Der Vater, der das Mädchen kurz darauf weinend vor dem Gebäude vorfand, verständigte die Einsatzkräfte.

Das Mädchen erlitt nach derzeitigen Erkenntnissen lediglich eine Armverletzung und wurde nach der Erstversorgung durch den Notarzt vom Rettungshubschrauber C 7 in das Klinikum Klagenfurt gebracht.

Grund für den Sturz dürfte nach bisherigen Ermittlungen ein Schlafwandel gewesen sein.

